
旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

「誰かのために頑張れる人になってほしい。」

卒業式の合同リハーサルの前にみんなに伝えた言葉です。残念ながら合同リハーサルでのみん

なの態度・歌声は満足いくものではありませんでした。卒業式に出席し、３年生の門出を祝う・

３年生の最後の姿を見届ける『在校生代表』としては、十分なものではありませんでした。しか

し、３年生の歌声に何かを感じたのか、その後の練習での姿勢・歌声は本当に素晴らしいもので

した。また５時間目の準備・清掃でも、一生懸命取り組む姿をたくさん見ることができました。

卒業式当日も、ボランティアとして来賓の方を丁寧に案内してく

れた人をはじめ、しっかりと在校生代表として責任を果たすこと

ができたと思います。会場の後片付けも含め、卒業式へのみんな

の関わり・取り組む態度を見て、最上級生として迎える１年がと

ても楽しみになりました。在校生（２年生）にとっても、とても

意義ある卒業式になったことをうれしく思います。
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式が始まる前は、今日で先輩たちがいなくなってし

まうという実感がありませんでした。でも式が終わっ

た後に泣いている先輩がいて、その時にやっと実感が

わきました。これからは先輩がいなくてさみしいけれ

ど、頑張って旭中を引っ張っていこうと思いました。

（Ａ組 Ｍ．Ａさん）

僕は送辞としても３年生への感謝の気持ちを伝える

ことができました。部活動で引っ張る姿は本当に格好

いいと改めて感じました。来年は自分たちが卒業する

という実感はまだわきませんが、勉強や部活動を頑張

りたいと思います。 （Ｃ組 Ｋ．Ｔさん）

私は卒業式を終えて少しさみしく感じました。たく

さんお世話になった３年生の先輩たちが学校に来なく

なってしまうのは本当に寂しいけれど、次のステージ

に向けて頑張ってほしいです。３年生の人たちに、気

持ちを伝えられてよかったです。これからは自分たち

が最上級生なので、先輩のような３年生になりたいで

す。 （Ｂ組 Ｓ．Ｕさん）

（来週の予定）
１３日（月）生徒会役員選挙立ち会い演説会

１５日（水）学年行事

１６日（木）ワックスがけ

生徒会役員選挙立ち会い演説

会には、「みんなのために！」と

いう思いで勇気をもって立候補してくれた人

たちが話をします。その思いをしっかりと理

解し、演説を聞き、責任をもって投票しまし

ょう。



３年生の先輩は、入学時から部活動や普段の生活ま

でたくさんお世話になっていた人たちだったので、や

っぱり卒業するのは悲しいことだけれど、自分たち２

年生が最上級生になるので先輩がしてくれていたこと

を、後輩たちにしていこうと思った。自分たちがそう

だったように、入学時は全てのことで不安だと思うの

で、しっかり手助けをしてあげたい。

（Ｄ組 Ｉ．Ｙさん）

感動したのは、卒業生の先輩たちが歌っていた『旅

立ちの日』を聞いた時です。先輩たちの歌声が一つ一

つ響き渡っていて、とても感動しました。卒業式の準

備の時に、いすや体育館の床をモップでふくなど、先

輩たちが安心して卒業できるように丁寧に掃除ができ

たことがとてもうれしく思いました。

（Ｆ組 Ｂ．Ａさん）

卒業式の前日の練習ではしゃべったりしていて、全

然３年生を送る気持ちがありませんでした。しかし、

本番の日は気持ちががらっと変わって素直な気持ちで

３年生を送ることができて良かったです。「誰かのた

めにする」という言葉を聞いて、準備なども３年生の

ために頑張りました。今後は今回のように人のために

いろいろなことをできるようになりたいです。

（Ｆ組 Ｓ．Ｓさん）

卒業式を終えて感じたことは、旭中は本当に良い学

校だと思いました。理由は、３年生と先生の絆がとて

も強いと思ったからです。今日学校に来て思ったこと

は、先輩にあいさつをするのが当たり前になっていた

けれど、もう学校に先輩がいないと思うとさびしく感

じました。 （Ｅ組 Ｍ．Ｈさん）

初めて中学校の卒業式を見て、すごく感動的でした。

練習の時はただ座っているだけだから辛いなあと思っ

ていたけれど、３年生の姿や歌声を見て聞いて、３年

生にとってはすごく大切な式なんだと実感して、「頑張

ろう！」と思うようになりました。歌も最初は全然合

わなくてどうしようと思ったけれど、一人一人が３年

生のために、３年生に安心してもらえるように歌いま

した。とても良い歌声を届けることができたと思うの

でよかったです。 （Ｅ組 Ｍ．Ｋさん）

３年生の大事な式なんだなというのがその場にいて

すごく分かりました。自分も１年後にやるんだなあと

思ったら気が引き締まりました。３年生の答辞にはた

くさんの思い出がつまっていて感動しました。歌も２

年生よりも迫力があり、すごくじ～んときました。自

分も３年生みたいに胸を張って歌えるようにしたいで

す。 （Ｇ組 Ｙ．Ｍさん）

卒業生の歌が迫力あり、感動しました。来年はその

歌を超え超えられるような素晴らしい歌を歌いたいで

す。今から先輩方みたいに胸を張って卒業できるよう

に頑張りたいです。 （Ｇ組 Ｙ．Ｔさん）

卒業式での３年生代表の答辞や歌がとても感動しま

した。最後までかっこいい先輩たちでした。そして卒

業証書授与での担任の先生が一人一人名前を呼ぶとい

うことも感動しました。２年生の出番の時には、久保

君が素晴らしい送辞をし、歌もよく歌えていたと思い

ます。来年は自分たちが卒業するので、先輩たちのよ

うなかっこいい姿で卒業したいです。

（Ｈ組 Ｍ．Ｉさん）

３年生の卒業式を終えて、私はとても寂しい気持ち

になりました。お世話になった先輩・よく声をかけて

くださった先輩がいなくなると思うと、じ～んとしま

した。また式の中での３年生のそろった起立や着席、

とても大きな歌声などを見て、私たちも来年そこにい

ると思うと頑張ろうと思いました。

（Ｈ組 Ｔ．Ａさん）


